

Helen Müller, Fachlehrerin Geschichte

Erasmus+

Besuch des Europa Forum Luzern am 30. April 2018 im KKL

Das einleitende Referat zur Frage „Schweiz-EU am Scheideweg?“ hielt Bundesrat Alain Berset und liess die Position des Gesamtbundesrates erkennen. Das Rahmenabkommen mit der EU muss erneuert werden. Zitate grosser Staatsmänner wie dasjenige von Churchill „let Europe rise“ und Charles de Gaulle „Die Länder haben keine Freunde, nur Interessen“ untermauerten das Anliegen von Alain Berset.

Namhafte Experten und eine Expertin aus der schweizerischen und europäischen Politik, wie auch Journalisten diskutierten anschliessend angeregt über das brisante Thema der Erneuerung des Rahmenabkommens, das uns die nächsten Monate beschäftigen wird.

